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ATA 005/2Q22

Aos nove dias do mês de março do ano de dois mi! e vinte e dois, às dez horas e trinta minutos, reuniu-se

ordinariamente/ por videoconferência/ o Conselho da Faculdade de Medicina/ sob a presidência do Prof.

Dr. Hsu Yuan Ting, Diretor da Faculdade de Medicina, em exercício/ contando com a participação dos

seguintes conselheiros: Leonardo Alves (Coordenador Adjunto do Curso de Medicina}/ Luciana Farias da

Costa de Ávila (Coordenadora Docente da Área interdisdplinar de Ciências Biomédicas - Suplente)/

Simone de Menezes Karam (Coordenadora Docente da Área de Pediatria}/ Andréa Fogaça Soubhia
(Coordenadora Docente da Área de Cirurgia)/ Michael Pereira da Silva (Coordenador Docente da Área de

População & Saúde - Suplente)/ Flávio Manoel Rodrigues da Silva Júnior (Coordenador do Programa de
Pós-Graduação em Ciências da Saúde), Rodrigo Dalke Meucci (Coordenador do Programa de Pós-

Graduação em Saúde Pública)/ Gabriel Baracy Kiafke (Representante dos Técnicos Administrativos em

Educação}/ Eduardo Soares Machado (Representante Discente da Graduação)/ Dienefer Venske Bierhais

(Representante Discente da Pós-Graduaçao) e Nicolle Barnes da Silveira (Administradora da FAMED).

Ausência sem justificativas Ari Gonçalves Lima (Coordenador Docente da Área Ginecologia e Obstetrícia) e

Sandra Schreiber de Oiiveira (Coordenador Docente da Área de Atenção Primária à Saúde). O Senhor

Presidente agradece a participação de todos Conselheiros e Justificou a ausência do Senhor Diretor/ por

motivo de férias e também informou a participação/ como Convidada/ a Professora Andrea von Groli/

Coordenadora da proposta do Núcleo de Pesquisa em Microbiologia Médica da Faculdade de Medicina e
na sequência coloca em discussão os assuntos da pauta/ conforme como segue: Primeiro Assunto da

Pauta; Aprovação da Ata 0^022 da reunião ordinária realizada em 09yO^Z022. Tendo em vista que Ata
fora disponibilizada antecipadamente aos conselheiros/ o Senhor Presidente perguntou aos presentes se

havia alguma manifestação a respeito da mesma. Não havendo manifestações a Ata 03/2022, foi colocada

em votação sendo aprovada por unanimidade. Segundo Assunto da Pauta: Aprovação da Ata Q4/2.022 da

reunião extraordinária realizada em 09/02/1022. Tendo em vista que Ata fora disponibiiizada

antecipadamente aos conselheiros/ o Senhor Presidente perguntou aos presentes se havia alguma

manifestação a respeito da mesma. Não havendo manifestações a Ata 04/^022, foi colocada em votação

sendo aprovada por unanimidade. Terceiro Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de Ensino - 1843 -

Tituio: Vivência em Micologia Médica: da evidência científica à realidade local. Objetivo Gerai: Propiciar
que os académicos participantes construam de forma ativa um conhecimento aprofundado na área da

Micologia Médica/ abrangendo desde a busca de informações científicas, a suspeita clínica/ diagnóstico

laboratorial e a evolução de casos clínicos, estimulando o processo de ensino-aprendizagem Ínterativo e

refiexivo, com fortalecimento da base teórica na área de MÍcologia/ formação de pensamento crítico e

ferramentas para a tornada de decisão. Coordenadora do Projeto: Professora Meiissa Orzechowski Xavier.

Parecer da Comissão de Ensino: Após a anáiise/ a Comissão considerou o projeto adequado e exequível.

Após a leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse

respeito/ o parecer da Comissão de Ensino foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade.

Quarto Assunto da Pauta: Aprovação do Proieto de Ensino - 2035 - Titulo: Liga Académica de

Anestesíologia e Dor (LAAD). Obietivo Geral: O objetivo da Liga Académica de Anestesioiogia e Dor (LAAD}

é proporcionar ao discente do curso de medicina da FURG um aprofundamento no conhecimento teórico

na área de anestesiologia, bem como proporcionar a oportunidade e vivenciar a prática de trabalho do

profissional anestesista. Coordenadora do Projeto: Professora Andrea Fogaca Soubhia. Parecer da
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Comissão de Ensino: Após a análise/ a Comissão considerou o projeto adequado e exequível. Após a

leitura/ o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/

o parecer da Comissão de Ensino foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Quinto

Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de Ensino - 2036 -l|tu|o: Liga Académica de Anestesioiogia e

Dor (LAAD1. Objetivo Geral: O objetivo da Liga Académica de Anesíesiologia e Dor (LAAD) é proporcionar
ao discente do curso de medicina da FURG um aprofundamento no conhecimento teórico na área de

anestesiologia/ bem como proporcionar a oportunidade e vivendar a prática de trabalho do profissional

anestesista. Coordenadora do Proieto: Professora Andrea Fogaca Soubhia. Parecer da Comissão de Ensino:

Após a análise, a Comissão considerou o projeto adequado e exequível. Após a leitura, o senhor

Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da

Comissão de Ensino foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Sexto Assunto da Pauta:

Aprovação do Projeto de Ensino - 844 - Titulo: Programa de tutoria no processo ensino-aprendizagem

em cardiologia durante a graduação médica. Obietivo Gerai: Reduzir as taxas de infrequência nas aulas

práticas de cardiologia e auxiliar na tarefa de tornar mais homogéneo o aprendizado em cardiologia do 3°

ano refletindo na redução nos índices de desvio-padrao das notas nas atividades práticas. Coordenador do

ProÍeto: Professor Felipe da Silva Paufitsch. Parecer da Comissão de Ensino: Após a análise/ a Comissão

considerou o projeto adequado e exequível. Após a leitura, o senhor Presidente coiocou o assunto em

discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão de Ensino foi colocado em

votação/ sendo aprovado por unanimidade. Sétimo Assunto da Pauta: Aprovação do Projeto de Ensino -

845 - Titulo: Monitoria em Clínica Médica i - Área de Cardiologia. Obíetivo Gerai: incentivar alunos do

curso de medicina a participar de atividades de ensino/ contribuindo para a formação de novos docentes

na área médica. Coordenador do Proieto: Professor Felipe da Silva Pauiitsch. Parecer da Comissão de

Ensino: Após a análise, a Comissão considerou o projeto adequado e exequível. Após a leitura/ o senhor

Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, o parecer da

Comissão de Ensino foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Oitavo Assunto da

pauta: Aprovação do Projeto de Extensão - 853 - Titulo: Liga Académica de Cardiologia Professor Marco

Aurélio Fonseca- LAC/FURG. Obietivo Gerai: A LAC visa cumprir objetivos de ensino/ pesquisa e extensão

de forma integrada e complementar aos conteúdos abordados dentro da disciplina de Clínica Médica/ na

especialidade de cardiologia. Coordenador do Projeto Professor: Felipe da Siiva Paulitsch. Parecer da

Comissão de Extensão: Parecer da Comissão de Extensão: Após a análise a Comissão considerou o projeto
adequado e exequível. Após a leitura o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo

manifestações a esse respeito, o parecer da Comissão de Extensão foi colocado em votação sendo aprovado por

unanimidade. Nono Assunto da Pauta: Aprovação do Relatório do Projeto de Ensino - 1921 " Tituio: IV

Curso de Habilidades Médicas. Obietivo_Gera.i: Realizar aulas teóricas visando o aprendizado e reforço de

conceitos e interpretação sobre procedimentos e resultados de exames básicos em diferentes contextos

da clínica médica. Coordenador do Proieto: Professor Hugo Cataud Pacheco Pereira. Parecer da Comissão

de Ensino: Após a análise do relatório/ considerou o projeto foi executado de maneira adequada e atingiu

os objetivos propostos pelo projeto inicial. Recomenda pela aprovação do relatório. Após a leitura, o senhor

Presidente coiocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão de

Ensino foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Décimo Assunto da Pauta: Aprovação do

Relatório do Projeto de Ensino - 1922 - Titulo: Jornada de Clínica Médica. Obietivo Geral: Reaiizar aulas

teóricas online visando o aprendizado e reforço de conceitos, revisão de sinais semiológicos, da

fisiopatoiogia/ da conduta diagnostica e interpretação de resultados de exames nas patologias mais

prevalentes na enfermaria clínica. Coordenador do Projeto: Professor Hugo Cataud Pacheco Pereira.
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Parecer da Comissão de Ensino: Após a análise do relatório/ considerou o projeto foi executado de

maneira adequada e atingiu os objetivos propostos pelo projeto inicial. Recomenda pela aprovação do

relatório. Após a leitura, o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse

respeito/ o parecer da Comissão de Ensino foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade. Decimo

Primeiro Assunto da Pauta: Aprovação do Relatório do Projeto de Ensino - 844 - Btuio: Programa de

tutoria no processo ensino-aprendizagem em cardiologia durante a graduação médica. Obietivo Geral:

Reduzir as taxas de infrequência nas aulas práticas de cardioiogia e auxiliar na tarefa de tornar mais

homogéneo o aprendizado em cardiologia do 3° ano refietindo na redução nos índices de desvio-padrão

das notas nas atividades praticas. Coordenador do Proieto: Professor Felipe da Silva Paulitsch. Parecer da

Comissão de Ensino: Após a análise do relatório/ considerou o projeto foi executado de maneira adequada

e atingiu os objetivos propostos pelo projeto inicia!. Recomenda pela aprovação do reiatório. Após a
leitura, o senhor Presidente colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações a esse respeito, o parecer

da Comissão de Ensino foi colocado em votação/ sendo aprovado por unanimidade- Décimo Segundo Assuntçjáa

Pauta: ADrovacão do Relatório do Proieto de Ensino - 845 - Titulo: Monitoria em Clínica Médica l - Área de

Cardioiogia. Obietivo Geral: Incentivar alunos do curso de medicina a participar de atividades de ensino,

contribuindo para a formação de novos docentes na área médica. Coordenador do Proieto: Professor

Felipe da Silva Paufitsch. Parecer da Comissão de Ensino: Após a análise do relatório, considerou o projeto

foi executado de maneira adequada e atingiu os objetivos propostos peio projeto inicial. Recomenda pela

aprovação do reiatório. Não havendo manifestações a esse respeito/ o parecer da Comissão de Ensino foi

colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Décimo TerceEro_Assunto da Pauta: Aprovação do

Relatório do Projeto de Extensão -1637 - Trtulo: Projeío de Extensão: Voluntariado com a Cruz Vermelha.

Obietivo Geral: Esse projeto tem como intuito que a LACM consiga alcançar a comunidade através do

trabalho voluntário que já é proposto pela Cruz Vermelha/ instigando os ligantes a servir e ajudar nas

campanhas realizadas por essa entidade. Coordenador do Proieto: Professor Hugo Cataud Pacheco

Pereira. Parecer da Comissão de Extensão: Após a análise do reiatórío/ considerou que o projeto foi

executado de maneira adequada e atingiu os objetivos propostos pelo projeío inicial. Recomenda a

aprovação do relatório. Não havendo manifestações a esse respeito, o parecer da Comissão de Extensão foi

colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade. Décimo Quarto Assunto da__Pauta: Aprovação do

Relatório do Projeto de Extensão - 853 - Tituio: Liga Académica de Cardiologia Professor Marco Aurélio

Fonseca- LAC/FURG. Objetivo Gera!: A LAC visa cumprir objetivos de ensino/ pesquisa e extensão deforma

integrada e complementar aos conteúdos abordados dentro da disciplina de Clínica Médica/ na

especiaiídade de cardiologia. Coordenador do Proieto: Professor Felipe da Silva Pauiitsch. Parecer da

Comissão de Extensão: Após a análise do relatório/ considerou que o projeto foi executado de maneira

adequada e atingiu os objetivos propostos pelo projeto inicial. Recomenda a aprovação do reiatório. Não

havendo manifestações a esse respeito, o parecer da Comissão de extensão foi coiocado em votação/ sendo

aprovado por unanimidade. Décimo Quinto Assunto da Pauta: Aprovação do 1° Relatório referente ao

primeiro semestre de afastamento da Servidora Nicolle Barnes da Silveira/ Administradora da FAMED.

Afastamento parcial para Pós-Graduaçâo Mestrado Profissional em Administração Pública em Rede

Nacional - PROFIAP, a ser realizado na FURG. No período de lUM/2022 a 10/0^/5023. Orientador Prof.
Samuel Vinícius Bonato. O Senhor Diretor colocou o assunto em discussão/ não havendo manifestações o

1° Relatório referente ao primeiro semestre de afastamento da Servidora Nicolle Barnes da Silveira/ foi

aprovado por unanimidade. Décimo Sexto Assunto da Pauta: Aprovação do 2° Relatório referente ao

segundo semestre de afastamento da Servidora Nicolle Barnes da Silveira/ Administradora da FAMED.

Afastamento parcial para Pós-Graduaçao Mestrado Profissional em Administração Púbiica em Rede
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Nacional - PROFIAP/ a ser realizado na FURG. No período de 13/34^022 a 10/34/2023. Orientador Prof.

Samuel Vinicius Bonato. O Senhor Diretor colocou o assunto em discussão/ não havendo manifestações o

2° Relatório referente ao segundo semestre de afastamento da Servidora Nicolie Barnes da Silveira, foi

aprovado por unanimidade. Décimo Sétimo Assunto da Pauta: Aprovação de abertura de Edital

Simplificado Interno para indicação da Tese para o Prémio CAPES de Tese - Edição 2022 do Programa de
Pós-Graduação Ciências da Saúde. O edital interno se destina exclusivamente à escolha da Tese que será

indicada pelo Programa de Pós-Graduação em Ciências da Saúde (PPGCS) a participar do Prémio CAPES de
Tese/ na Área da Medicina li/ bem como na Grande Área das Ciências Biológicas/ Ciências da Saúde e

Ciências Agrárias e está de acordo com Editai 11/1Q21 da CAPES. O Senhor Diretor colocou o assunto em

discussão/ não havendo manifestações a abertura de Edital SÍmpiificado interno para indicação da Tese

para o Prémio CAPES de Tese -~ Edição 2022 do PPGCS/ foi aprovado por unanimidade. Decimo Oitavo

Assunto da Pauta: Aprovação de abertura de Edital para Contratação de Professor Visitante - Ano 2022,

do Programa de Pós-Graduação Ciências da Saúde. O Professor Visitante Estrangeiro ou Brasileiro deve ter

produção académica relevante e comprovar experiência de formação efetiva no exterior. Objetivos: a)

Contratar professor visitante, brasileiro (PV) ou estrangeiro (PVE), de reconhecida produção científica e

académica/ para apoiar a execução de atividades de ensino/ pesquisa e extensão, bi Contribuir para o

desenvolvimento e fortalecimento do PPGCS/ em consonância com o Projeto Pedagógico institucional

(PPi) e o Plano de Desenvolvimento Institucional (PDi). Uma vaga. Áreas do conhecimento: Ciências da

Saúde e Ciências Biológicas do Programa de Pós-Graduaçao: Ciências da Saúde. Em votação de abertura

de Edital para Contratação de Professor Visitante ~ Ano 2022, do PPGCS/ aprovado por unanimidade.

Décimo Nono Assunto da Pauta: Homologação //ad referendum" solicitação do Programa de Pós-

Graduação em Ciências da Saúde de abertura de Edital Interno de seieçao de bolsista de mestrado e

doutorado - Demanda Social 03^022, do Programa de Pós-Graduação em Ciências da Saúde/ o edital foi

elaborado peia Comissão de Seleção designada pela Portaria 36^2022 e aprovado pela Coordenação do
PPGCS. O edital foi publicado no dia 23 de fevereiro de 2022. Após a leitura o Senhor Presidente colocou
em aprovação a homologação do Au Referendum, não havendo manifestações foi aprovado por

unanimidade. Visésimo Assunto da Pauta: Homologação "ad referendum// solicitação do Programa de

Pós-Graduação em Ciências da Saúde/ abertura de Edital de seieção para vagas remanescentes - Mestrado

e Doutorado/ do Programa de Pós-Graduaçao em Ciências da Saúde. O Editai está previsto para publicação

no dia 07/03/1022. Após a leitura o Senhor Presidente colocou em aprovação a homologação do Ad

Referendum, não havendo manifestações foi aprovado por unanimidade. Vigésimo Primeiro Assunto da

Pauta: Homologação "ad referendum// solicitação da COREME de abertura Edita! 0^022, Complementar

à chamada do Edital 0^2021 - vagas remanescentes. Programa: Clínica Médica RI - 03 vagas/ Medicina

de Família e Comunidade RI -15 vagas/ Ortopedia e Traumatoiogia RI - 02 vagas e Pediatria RI - 03 vagas.

Após a leitura o Senhor Presidente colocou em aprovação a homologação do Ad Referendum, não

havendo manifestações foi aprovado por unanimidade. Vieésimo Segundo Assunto da Pauta: Aprovação

da solicitação do Núcleo de Pesquisa em Microbioiogia Médica da Faculdade de Medicina: Solicitação da
Coordenadora da proposta/ Professora Andrea von Groll, solicitando isenção da cobrança da taxa junto a

FAURG a que teria direito a FAMED referente aos valores a serem recebidos pelo financiamento de um

projeto pela YAQU FACHA. A Prof. Andrea faz um breve relato do Projeïo: Nome do projeto: Avaliação da

saúde única de um ecossistema tendo a ameaçada população de golfinho-nariz-de garrafa de Lahilie como

sentinela. A Prof. Andrea faz um breve relato do Projeto/ fala que em 2021 iniciou uma parceria com o

Instituto Oceanográfico para um estudo de detecção de microrganismos com potencíai patogënlco para a

saúde humana na região estuarina da lagoa dos Patos e na costa oceânica. Com o avanço dos estudos/
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identificamos estes microrganismos em toninhas que foram encontradas debilitadas na costa oceânica,

próximo aos Moles da Barra. Estes achados atraíram a atenção de uma Organização não governamental

da Alemanha/ a YAQU PACHA/ que atua na conservação de animais marinhos em parceria com o Centro de

Reabilitação de Animais Marinhos CRAM da FURG e o grupo de pesquisa Ecomega. Desta forma, docentes

da FAMED que atuam em estudos de identificação de microrganismos, sobretudo multirresistentes no

conceito One Health (integra a saúde humana/ animal e do meio ambiente em um mesmo ecossistema)

elaboraram uma proposta em parceria com o grupo Ecomega/ CRAM e Museu oceanográfíco para a ONG

YAQU FACHA. A ONG aprovou a proposta e solicitou que o recurso fosse transferido em até 18 de março

de 2022. Para o recebimento deste recurso/ utilizaremos a FAURG, onde tem como taxas administrativa de

8% para a FAURG, 4% para unidade e 4% para a FURG. Considerando que a ONG, pagará somente recursos

para os reagentes e materiais consumíveis para realização do isolamento dos microrganismos para

identificação e perfii de sensibilidade, a cobrança destas taxas administrativas prejudicaria a realização

deste estudo/ desta forma gostaríamos de pedir a isenção da taxa refereníe à unidade FAMED para poder

adquirir os reagentes necessários, informamos que obtivemos uma redução de 8% para 5% da taxa da

FAURG e também solicitamos a isenção da taxa da FURG junto ao Gabinete do Reitor. O Senhor Diretor

agradece a Prof. Andrea pelas explicações e após colocou o assunto em discussão/ não havendo

manifestações foi aprovado por unanimidade. Vfeésimo Terceiro Assunto da Pauta: Abertura de novos

Concursos Públicos para cargo efetivo na Área de Clínica Médica e Cirurgia por motivo da recente

aposentadoria das Professoras Márcia de Lima Rodrigues (230^/2022) e Susi Heliene Lauz Medeiros
(0^0^022). Após breve discussão/ o Prof. Hsu informa que este assunto será pauta a seguir na Reunião

Extraordinária. VÍeésimo Quarto Assunto da Pauta: Assuntos Gerais. 11 O Prof. FIávio fala que foi

autorizado junto a Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduaçao a antecipação da Fase 3 do Plano de

Contingenciamento da FURG, para os Cursos de Mestrado e Doutorado as auias passam a ser presenciais.

Das disciplinas obrigatórias apenas a Metodologia da Pesquisa será em forma remoto, por solicitação do

Prof. Zhang. Não havendo mais nada a tratar/ o Senhor DÍretor agradeceu a participação de todos os

presentes e às onze horas e vinte e cinco minutos encerrou a reunião ordinária do Conselho da FAMED.

Esta ata/ após aprovada, será assinada pelo Senhor Presidentee por mim/ que secretariei a Reunião.

Prof. Dr.^físuYuanTEng

Diretor da Faculdade de Medicina/ em exercício

.-^C.;kJ>>A->tJk_A i..''

Taureci da Costa

Secretária da Faculdade de Medicina


